

平成29年度 学校通信
1月号
1月9日発行

成文

尼崎市立成文小学校
校長 木戸 恒徳
TEL 06-6418-2361

ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E17/index.html>



明けまして おめでとう ございます



校長 木戸 恒徳

2学期の終業式の『式辞』の中で、『左手の手の甲の上に右手の手のひらを添えて、撫でるようにシュッと右に動かす〔※左手の手のひらの上に…という手話も使われているようですが、最初に学んだ手話をしています〕』手話を子どもたちに紹介しました。この手話は『美しい』を伝える手話です。掃除のしぐさが元になっていると言われるこの手話を見て、子どもたちが、「掃除は、ただ単に『ごみを集めて捨てる』『汚れたところを拭く』ことなんかじゃないんだ。この場所に『美しい』を作り出すことなんだ。」と気づいてくれたらいいなと思っています。



ありがとう

掃除の時だけではありません。あらゆる場面で、子どもたちには、『美しい』を意識し、『美しい』を求めて行動する人であってほしいと思っています。それは、どの学校でも、誰にでも起こり得ると言われる『いじめ』を克服してほしいと願うからです。『美しい』言葉を遣う人であってほしい。『美しい』ものの言い方をする人であってほしい。子どもたちみんなが



こう意識する人であってくれたら、美しくない言葉を選び、美しくないものの言い方をし、人を苦しめたり、人の喘ぐ様を見てほくそ笑んだりするような人は、成文小学校のどこにもいなくなるはずだからです。『大切な命』を宿す人すべてが『大切に尊い』と知りながら、自分の命に自ら手をかけて逝ってしまう人の苦しみはどれほどか…と想像できる『美しい』心を持って、『いじめ』に荷担する美しくもな

んもない人には絶対にならない」と、「大切な命を自ら絶つことは決してしない」と決意する人であってほしいと願うばかりです。

ホップ〔1学期〕、ステップ〔2学期〕、そして、ジャンプの3学期が始まります。3学期は、次年度への進級・進学に備える大切な学期です。ですが、まずは、この1年間の総まとめ、総仕上げに目を向けてください。足もとの『地』が軟弱であったなら、『美しい』ジャンプをすることはできません。これまでの『学び』『経験』『成長』の『復習』『振り返り』『再確認』を通して、足もとを強固な『地』とし、子どもたちがさらに『美しい』大きなジャンプをやり遂げるように、今年も、ご家庭・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

12月では、8日（金）に武庫川河川敷で『マラソン大会』を行いました。天候の関係から予定よりも1時間遅らせて実施しましたが、大きな混乱もなく終了することができてよかったです。「走るの得意！」という人ばかりではないと思いますが、参加した子どもたちは、全員がゴールラインを駆け抜け、すばらしい笑顔を見せてくれていました。15日（金）には、『子どもたちが交通事故に巻き込まれませんように…』との『願い』を込めて始まり、今に伝承されているPTA主催『もちつき大会』が、今年度も盛大に行われました。文字どおり『力を貸していただいた』保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。



今月の予定

H30.1月

日	曜日	主な行事
1	月	《冬季休業日》《元日》
2	火	↓
3	水	↓
4	木	↓
5	金	↓ 諸費引落
6	土	↓
7	日	↓
8	月	成人の日 ↓
9	火	始業式(12:00下校)
10	水	給食指導開始 委員会活動
11	木	身体測定(6年) 代表委員会 チャレンジタイム
12	金	身体測定(5年)
13	土	
14	日	
15	月	身体測定(4年) クリーンデー 諸費引落

日	曜日	主な行事
16	火	オープンスクール・書き初め展
17	水	避難訓練・引き渡し訓練
18	木	身体測定3年 チャレンジタイム
19	金	大庄中入学説明会(14:20受付) 身体測定(2年)
20	土	
21	日	
22	月	身体測定(1年)
23	火	身体測定(さくら)
24	水	クラブ活動 なかよし作品展・児童文化発表会書道展(~28)
25	木	チャレンジタイム 児童文化発表会(~28)
26	金	地区バスケットボール大会(6年)
27	土	
28	日	
29	月	給食集会 給食週間(~2/2)
30	火	
31	水	

【2月の主な行事】

- 1日（木）劇団四季(6年)
- 2日（金）大庄中訪問(6年)
- 7日（水）委員会活動
- 11日（日）《建国記念の日》
- 12日（月）《振替休日》
- 14日（水）児童会役員選挙
- 16日（金）新1年入学説明会(AM10:00~)
- 21日（水）クリーンデー クラブ活動
- 22日（木）参観・懇談(低学年)
- 23日（金）参観・懇談(高学年)



◆1月17日(水)

避難訓練、引き渡し訓練

- 13:55 避難訓練(地震→津波)
- 14:30 引き渡し訓練

上のような時間を予定として実施したいと考えています。児童の安全・確実な引き渡しにご協力をお願いします。



【成文ブラザーズソーラン】12.1 (金)

さくら学級は、10月から約2ヶ月間、大庄地区合同学習会に向けて、ソーラン節を練習しました。『チームワーク』『やさしさ』を合言葉に、上の学年のお兄さんが、下の学年のお友だちに教えるという形で練習することで、思いやりの気持ちを学ぶことができました。体育館での発表会は、たくさんのお友だちが見に来てくれて緊張しましたが、6人の動きがそろそろ意識しながらがんばりました。そして、6人で描いた大漁旗も、踊りに華をそえました。



【マラソン大会】12.8 (金)

天気が不安定でしたが、朝、学校で出発式をした後、武庫川河川敷で学年毎にマラソン大会を行いました。全員最後までしっかり走っていました。たいへんよくがんばりました！保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの応援ありがとうございました。PTAの役員の皆様、子どもたちの安全確保等、大変お世話になりました。



【児童集会】12.11 (月)

保健委員会のみなさんが『インフルエンザに負けないぞ！体のていこう力って大事だね！』の劇をしました。

今回の劇のテーマは『体のていこう力』です。「体のていこう力が強いと、体内に入ってきたインフルエンザウイルスをやっつけることができる！」ということ、子どもたちが劇で表現してくれました。

体のていこう力を強くして、インフルエンザを予防するためには、
①手洗い、うがい ②栄養 ③睡眠が大事だということを確認しました。



【もちつき大会】12.15 (金)

気持ちいい温かい天気の中、子どもたちはつきたてのおもちをホッペタが落ちそうにほおぼって食べていました。

PTAのみなさんは、前日のお米洗いから、買い出し、準備から片付けまで子どもたちのためにいろいろと取り組んでくださいました。本当にありがとうございました。

今回は、ご父兄、地域の方、そして、『交通安全』を願うもちつき大会に駆けつけてくださった尼崎南警察の方など、多くの方がもちをついてくださいました。頼もしいお力添えに感謝するばかりです。



【お知らせ】

◎新しい『花壇』が完成！

木戸校長と校務員の國見さんが約2ヶ月かけて、中央玄関を出た北側（西高校との境）に2坪ほどのおしゃれな花壇を完成させました。地域の方々のお力をお借りしながら、花を育て、子どもたちの心を育てていきたいと思ひます。



◎うさぎが1羽仲間入り

成文小学校にうさぎが新しく1羽仲間入りしました。白地に茶色い毛が混ざっている男の子です。飼育栽培委員会で子どもたちが話し合い『チョコチップ』と名付けました。もう1羽の『クッキー』共々、仲よくしてあげてください。温かくなったら、昼間は、中庭の飼育小屋に移動する予定です。よろしくお祈りします。



【保護者の皆様へ】

参観日等、学校にお越しの際に上靴をご持参いただき、ありがとうございます。今後とも、上靴と下靴袋の持参をよろしくお祈りします。また、下靴を児童の靴箱の上に置いたままで校内に…とならないよう、ご協力もお祈りします。

